



Mein
Ruhrgebiet

DER REISEBLOG

SO LEUCHTET DAS RUHRGEBIET IN DER VORWEIHNACHTSZEIT



VON JIMENA | TITELFOTO: CONNY MÜLLER | 8. DEZEMBER 2022 | KATEGORIEN [AUF TRALLAFITTI](#), [KREATIV VON HIER](#) | 0 KOMMENTARE

Was vermisste der Bergmann unter Tage am sehnlichsten? Es ist nicht die frische Luft, oder das Wasser – wenn er bei brüllender Hitze malocht. Nein, es ist das Licht. Ich kann das verstehen, denn genau so geht es mir hier im Winter, in der Jahreszeit, in der die Tage kurz – und die Nächte so furchtbar lang sind. Doch unser Ruhrgebiet hält unglaublich viele leuchtende und funkelnde Momente bereit, vor allem jetzt in der wunderbaren Weihnachtszeit. Also, knips die Funzel an, und komm mit mir auf eine Reise: Ich zeige dir unseren Pott von seiner strahlendsten Seite.